

## Los trabajadores volverán a manifestarse el 1º de Mayo

26/04/2023



Desde CCOO animan a la población a sumarse para que sea una jornada multitudinaria.

La manifestación con motivo del Día del Trabajador, que se celebra cada 1º de Mayo, volverá a tomar las calles de Elda y Petrer a partir de las 11 horas. Bajo el lema "Subir salarios, bajar precios y repartir beneficios", el recorrido será el mismo del año pasado, saliendo desde la avenida Felipe V, en Petrer, hasta culminar en la Plaza Castelar.

Esta marcha es una de las más multitudinarias que se realizan en la ciudad ya que participan diferentes colectivos. En concreto, se han sumado: Asamblea Feminista Vinalopó, Esquerra Unida Elda y Petrer, HOAC, FAVE, Partido Comunista de España, PSOE Elda y Petrer,

Coespe Petrer, JOC, Parroquia San Francisco, Podemos Elda y Petrer, Juventud Comunista, Plataforma Afectados por la Hipoteca, Partido Comunista, Crida, Coespe Elda, Aparadoras Elda, Petrer, Humanistas, Amnistía Internacional, Elda para todas, Compromis Elda y Petrer. También se espera la participación de numerosas personas a título individual comprometidos con la mejora del trabajo.



Diferentes colectivos se suman a esta manifestación.

La secretaria general de Comisiones Obreras Vinalopó-Vega Baja, Carmen Palomar, ha asegurado que se ha avanzado mucho en los últimos años pero "que queda mucho por hacer, como demostrar que las pensiones son sostenibles y viables, hacer un mayor control de nuevas formas de trabajo como repartidores o el teletrabajo", también ha señalado que "CCOO apuesta por jubilaciones parciales para enseñar a los jóvenes los oficios y que haya relevos generacionales".

Por todo ello, realiza un llamamiento para salir a las calles: "Es importante, los derechos no se heredan, se conquistan".

Así mismo, como ya es tradición, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE, ha organizado una convivencia vecinal en el parque de San Crispín. Comenzará a las 9 horas con un almuerzo y se realizarán una serie de actividades desde las 12 a las 14 horas como pintacaras, globoflexia, juegos, y a las 11:30 horas habrá un torneo de parchís.



Antonio Cuenca y Javier Rivera han presentado esta actividad.